

Schluss mit *hätte*, *könnte*, *würde*: 2025 einfach machen!

Warum geben wir ein Update zu einem Thema, das wir schon mehrfach beleuchtet haben? Weil das Thema Praxisgründung nie auserzählt ist! Ganz im Gegenteil! Jedes Jahr kommen neue Beispiele dazu, die zeigen, wie hoch motiviert und fachlich versiert Zahnärzte den Weg in die Niederlassung einschlagen – trotz Risiken, Herausforderungen und Mühen entlang des Weges. Gleichzeitig bietet sich die Industrie mit immer wieder erweiterten Angeboten als erfahrener und verlässlicher Wegbegleiter sowie belastbarer Partner für all jene an, die ihre ganz eigene Vision einer modernen Zahnmedizin verwirklichen möchten – einige dieser Angebote zeigen wir im Heft. Und nicht zuletzt kann die vorliegende Ausgabe Lesern als Ansporn dienen, endlich das zu tun, was sie eigentlich schon längst machen wollten: gründen.



© Sergey Nivens – stock.adobe.com